



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de octubre de 2013.

ECATEPEC, SEDE DE LA PRIMERA FERIA NACIONAL DE EMPLEO PARA DISCAPACITADOS Y ADULTOS MAYORES

Ecatepec fue sede de la Primera Feria Nacional de Empleo para Personas con Discapacidad y Adultos Mayores, durante la cual 17 empresas del municipio ofertaron vacantes idóneas para este sector de la sociedad.

Con un amplio catálogo de ofertas laborales, más de 500 vecinos de Ecatepec, Tultitlán, Zumpango, Atizapán de Zaragoza, Tepozotlán, Huixquilucan, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli y Cuautitlán, tuvieron la oportunidad de postularse para alguna plaza laboral.

A la inauguración asistió el presidente municipal Pablo Bedolla López, quien expresó que esta feria es un acto trascendente, ya que gracias al esfuerzo conjunto de los tres órdenes de gobierno, personas con diferentes discapacidades y adultos mayores podrán acceder a un espacio que les permita obtener un ingreso económico y así mejorar su calidad de vida.

Además reconoció las ganas y el esfuerzo que estos sectores poblacionales realizan para salir adelante y desempeñar actividades en una empresa.

Asimismo Bedolla López dio a conocer que el gobierno local trabaja a favor de los grupos vulnerables; ejemplo de ello es la construcción de rampas de acceso seguro en el municipio para facilitar la movilidad y el desplazamiento de los más de 23 mil discapacitados registrados en Ecatepec con base a cifras del INEGI.

En el caso de los adultos mayores, el ayuntamiento adquirió en el pueblo de San Pedro Xalostoc una vivienda que será destinada como Casa de Día del Adulto Mayor, que se sumará a las ya existentes en la demarcación, donde las personas de la tercera edad realizan diversas actividades, manualidades, ejercicio y diferentes talleres, además de fomentar la convivencia entre los asistentes.

A la inauguración también asistió el gobernador del Estado de México Eruviel Ávila Villegas, quien entregó becas a estudiantes de diferentes niveles educativos, los que tienen promedio sobresaliente, apoyos económicos para capacitación y prácticas laborales, y vales para canjear por implementos para fomentar el autoempleo.

Con base a datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, se realizó en toda la República Mexicana de manera simultánea 34 ferias como ésta, donde 8 mil 500 personas podrán ingresar al área laboral en 656 empresas. Asimismo dio a conocer que en este gran proyecto el 51 por ciento de las empresas no solicitan experiencia alguna para ingresar a trabajar.

